

地域安全ニュース

発行所：鹿屋・垂水地区防犯協会 TEL 44-0110 (内線273)

「全国地域安全運動」各地区安全活動を実施 10月11日～10月20日までの間

合同見守り活動・表彰伝達式の実施 ～鹿屋地区～

子どもや女性に対する声かけ事案を防止するため10月14日、鹿屋市安全安心課、地区防犯協会、地域安全モニター、防犯パトロール隊、少年補導員が合同で、市内の一斉見守り活動を行いました。

本活動に先立ち、交通安全協会駐車場において、多年にわたり防犯活動に功労があった団体や個人に贈られる防犯功労賞を受賞された鹿屋市スクールガード隊（隊長市来秋美さん）、松崎省吾さん、中塩屋均さんに対し、鹿屋警察署長から表彰状が伝達されました。



【松崎省吾さん】【市来秋美さん】



【中塩屋均さん】

受賞おめでとうございます。



うそ電話詐欺被害防止キャンペーンを実施 ～吾平地区～

鹿屋市吾平地区内の地域安全パトロール隊及び同地区の地域安全モニターは、10月15日の年金支給日に、吾平駐在所や地区防犯協会と合同で、吾平地区内の全ての金融機関を巡回し、ATMコーナーの警戒活動をはじめ、金融機関を利用する高齢者に対し、チラシを配布するなどして、高齢者のうそ電話詐欺の被害防止を呼び掛けました。



防犯 m k キャンペーン・表彰伝達式の実施 ～垂水地区～

盜難やうそ電話詐欺など地域の身近な犯罪や交通事故を防止するため、10月12日、道の駅たるみずはまびらにおいて、垂水市安全安心係、地区防犯協会、地域安全モニター、防犯パトロール隊が合同で、防犯キャンペーンを行いました。

本キャンペーンに先立ち、多年にわたり防犯活動に功労のあった団体や個人に贈られる防犯功労賞を受賞された木佐貫泰英さん、新屋秀信さんに對し、鹿屋警察署垂水幹部派出所長から表彰状が伝達されました。



【木佐貫泰英さん】



【新屋秀信さん】

受賞おめでとうございます。



交通安全立哨と子ども見守り活動の実施 ～垂水南地区～

交通事故ゼロの日（毎月1日・10日・20日）にあわせ、10月20日午前7時～午前8時までの間、各地区振興会、交通ボランティア、防犯ボランティアなどによる通学路の交通立哨や子ども見守り活動が行われました。

参加者らは、登校する児童生徒らを見守りながら、交通事故や犯罪被害の防止について呼びかけました。



裏面もお読みください。

子どもたちの安全を守るために実践的な「不審者対応訓練」を実施

鹿屋警察署は、本年10月1日、鹿屋市立西俣小学校において、子ども110番の家やスクールガードの協力を得て、不審者対応訓練などを行いました。

訓練では、授業中に不審者が校内に侵入して暴れだしたとの想定で、不審者に扮した警察官に教職員が応戦しながら、児童を安全な場所に避難誘導する実践的な訓練が行われたほか、児童に対しては、登下校中に不審者に遭遇した場合を想定した「いかのおすし」で身を守ることを学んだり、子ども110番の家への駆け込み訓練などが行われました。

参加した児童等は、本番さながらの訓練に、皆真剣に取り組んでいました。

(不審者対応訓練)



(110番の家への駆け込み訓練)



秋の全国交通安全運動を実施 9月21日(月)～30日(水)までの間

「交通事故死ゼロ目指し」

鹿屋市串良町地区で出発式

交通事故死ゼロを目指し、9月30日、鹿屋市串良町において、交通安全パレードなどが行われました。

串良農産物直売所で行われた出発式には、串良町内の交通安全母の会、町内会、防犯パトロール隊や地区防犯協会など約30人が参加し、串良総合支所長や鹿屋警察署交通課長の挨拶に続き、交通安全母の会会長の音頭で参加者全員による「交通安全母の会五ヶ条」の唱和が行われました。

その後、パトカーの先導で青パト隊が会場を出発し、串良町内の交通安全パレードを行いました。

また、交通安全母の会をはじめとするその他の参加者は、串良農産物直売所前の歩道上（国道220号）に一列に並び、シートベルトの着用や運転中の携帯電話機の使用禁止など呼びかけるハンドプレートやのぼり旗を持って交通立哨を行い、通行中のドライバー等に対し、交通法令の遵守と交通事故防止を呼びかけました。



◇交通立哨で交通事故防止の訴え

薄暮時における交通事故を防止するため、9月23日、警察署前の県道上において、警察署員や地域交通安全推進員ら約40人が参加しての合同交通立哨を実施しました。

参加者は、夕暮れ時のライトの点灯などを呼びかけるハンドプレートを掲げ、通行中のドライバー等に対し、安全運転を呼びかけました。



◇街頭交通事故防止キャンペーンを実施

9月28日、鹿屋市寿の一里山交差点付近において、交通事故防止キャンペーンを実施しました。キャンペーンには、鹿屋市安全安心課、鹿屋交通安全協会、地区防犯協会、鹿屋警察署などの関係者多数が参加し、ドライバーなどにチラシを配布し、安全運転を呼びかけました。

